

Bonjour bien aimé René et tous qui nous ont soutenus,

Comment vas-tu, et comment va la sœur Jacqueline ; j'espère que vous avez démarré l'année sur les chapeaux des roues en Jésus-Christ comme vous le dites si bien en Europe. Donne mon bonjour et mes souhaits à la sœur Caroline et à tous ceux qui nous ont soutenus jusqu'à lors.

Frère René, une année vient de e partir et une autre va commencer, s'il te plaît et avec ta permission, permet que nous puissions te témoigner toute notre gratitude. Merci.

Permetts aussi que nous te fassions un bref compte rendu du travail que le Seigneur nous a permis de faire sur le champ missionnaire jusqu'à ce jour.

Des Églises et des œuvres.

Grâce à Dieu et grâce à son amour, à sa fidélité et étant passés par ses enfants comme toi, il nous a permis d'asseoir une œuvre qui maintenant fait référence au pays et qui le témoigne. Que toute la gloire lui revienne.

Grâce à Dieu, une soixantaine d'Églises et d'autres Églises de maisons ont été implantées et structurées réparties sur le territoire national.

- Former plus d'une centaine de serviteurs de Dieu dans notre petite école Biblique
- Ouvert un micro centre de diffusion de la littérature chrétienne
- Fait fonctionner deux écoles chrétiennes et la troisième à vue le jour de cette année.
- Envoyés en mission plusieurs hommes et femmes de Dieu,
- Effectués plus de trois sorties missionnaires dans des zones à haut risque avec consécration et installations des Anciens et serviteurs de Dieu
- Effectués plusieurs tournées dans des régions parfois inaccessibles aux véhicules.
- Ouvert un centre pour enfant en besoin d'assistance (Fondation Jacqueline de Groot.)
- Et un autre au quartier Fatima appelé maison refuge qui accueille des enfants malheureux, traumatisés par les guerres et évènements survenus au pays ou des foyers en crise ayant abandonné des enfants.
- Donnés un nom à un quartier de l'arrondissement de Bangui ou autour de l'Église, de l'école et du centre d'accueil de ces enfants, une vie s'est

tissée, des shops de petites ventes, des activités des métiers de tous les jours (cordonnerie d'occasion, réparation des petits appareils, Vente des bibelots, des petits commerces et activités) au point que l'on appelle désormais ce quartier, le quartier Béthanie et les autorités administratives vont en faire une division administrative avec un chef de quartier et ses notables.

- Offert aux veuves des victimes des évènements des temps de formation en couture ou elles peuvent se retrouver chaque semaine pour partager l'évangile et apprendre à tricoter.
- Encadré et structuré le mouvement de jeunes pour l'évangile, « *les Rameaux de Christ* »
- Organisé trois sessions de formation des intercesseurs « *les Daniel* »
- Réalisés et pris en charge une conférence regroupant toutes les Églises disséminées dans le pays.
- Réalisés pour la première fois un projet agricole ayant porté du fruit, « *le projet OASIS* »
- Acquis un véhicule qui désormais est en bénédiction pour toutes les activités de l'œuvre (tournées, visites des Églises, sorties missionnaires, déplacements des hommes de Dieu, récolte des produits agricole ; ambulance pour des cas de maladies, ravitaillement de la famille, voiture de mariage pour les plus démunis et autres.)
- Acquis un dolmar (tronçonneuse) qui est une perle pour le projet agricole,
- Vu les portes grandes ouvertes pour nous accueillir par ceux que tu t'en souviens quand nous devrions avoir une aide de la hollande ils t'avaient répondu qu'ils ne connaissaient pas, c'est eux qui nous écrivent pour nous reconnaître grâce à la stabilité que tu nous as permise.
- Pu verser au ministre de l'Éducation nationale une avance de consistance Z65 Euro sur les 1850 euros qu'ils nous réclament désormais pour laisser continuer les écoles et là, ils nous ont surpris en ne nous envoyant la note qu'en octobre et en mettant la pression pour fermer l'école.
- De la littérature pour le peuple de Dieu
- Appuis pour l'opération de mes yeux,
- Soutien financier pour pallier mille et une choses se présentant à nous comme défis les besoins sociaux et spirituels, sanitaires.
- Eu le moral pour affronter les défis au quotidien, car par exemple en ce moment le pays traverse une de plus grande crises financières de son temps au point que l'état principal employeur du pays n'a pu verser le salaire aux agents gagnant plus de 200 euros, les obligeant à passer Noël

sans Jouets pour leurs enfants ni le réveillon jusqu'à maintenant, ceci avec des répercussions sur toute la couche sociale, car un agent à en charge au moins 10 à 20 personnes à nourrir ou entretenir, ceci se répercute sur nous aussi, car les parents agents de l'État n'ont pu payer l'écolage et les enseignants boudent les cours.

- Réalisés un centre de santé qui en son temps à servi de tremplin pour le salut de plusieurs, mais qui est à l'arrêt à cause des hostilités.
- Pour tout cela la prière de la foi et de l'espérance est restée notre seule possibilité et solution. Aussi merci, nous rentrons dans l'année 2024 en préparant l'assemblée générale qui aura lieu en juin prochain et qui regroupera toutes nos Églises. Puis la mise en place des commissions nécessaires à la célébration des 40 ans de ministère que nous aurons en 2026, car en rentrant en 2024 Nous totalisons maintenant 38 ans d'exercice.
- Biens des défis nous attendent, mais merci à Dieu, car le Seigneur nous avait mis à cœur de décentraliser l'œuvre ainsi avons-nous découpés le pays en zone à la tête desquelles les plus anciens que le Seigneur nous a donné depuis le début en sont les patriarches, en charge pour eux d'animer les Églises de leur zone, ce qui nous permettra de souffler un peu, car avec mes yeux en panne ce sera pénible, je pourrais un peu me consacrer aux sorties missionnaires et à la formation.
- 10 missionnaires sont aussi formés pour aller implanter ou encadrer les églises naissantes.
- Tout comme en ce moment nous avons amorcé la grande plantation d'au moins 6 hectares que nous espérons par la race de Dieu pouvoir en tirer un peu de fruit. Nous avons souhaité 10 hectares, mais le coût sera un peu élevé pour nous.
- Voilà en gros, mon bien aimé le compte rendu du travail sur le champ missionnaire réalisé depuis ces années ou vous as été en bénédiction pour nous, puisse faire le Seigneur te bénir encore et que sa grâce se repose sur toi.
- Enfin, J'ai aussi beaucoup aimé le témoignage de ton fils qui s'en désespérer se bat pour être, et qui disait en substance que son père lui reprochait gentiment qu'il ne lût pas assez la Bible voilà pourquoi il serait parfois dépassé, mais maintenant, il va s'y mettre.
- C'est vrai que la parole de Dieu éveille vraiment la vie et lui donne un sens, c'est pourquoi moi aussi je suis en train de vouloir écrire un livre de témoignage dont je cherche le Tite entre, » *J'ai cru et j'ai vu Dieu agir* » ou

Dieu existe vraiment croyez et vous verrez, ou par la foi j'ai cru et par la foi je vis. » Car tellement Dieu a fait des miracles dans ma vie et ce depuis mon enfance, que je ne saurais taire ses bienfaits ceci afin d'encourager ceux qui emprunteront un jour le chemin de la foi, tu en es un exemple incroyable,

- Pour terminer, encore une fois merci, car les enfants de la fondation Jacqueline de Groot ont passé un merveilleux temps de Noël en recevant quelques petits jouets, ho ! pas grand-chose, cependant suffisant pour les rendre heureux, car tout le quartier était, les badauds aussi et nous avons fait une grande fête de Noël. Merci à la sœur.
- Aussi je te quitte pour ce matin en te réitérant une fois de plus mes vœux les meilleurs pour toi, la sœur, la sœur Caroline et tous ceux qui de loin ou de près nous ont soutenus.

Fraternellement en Christ, Frère Maurice.